
Pierre de Construction Spirituelle n° 101

St. Matthieu 18.18     ‘’Je vous le dis en vérité, tout ce que vous lierez sur la terre 
sera lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la 
terre sera délié dans le ciel.’’ 

Jésus quand Il est descendu de la montagne, Il a dit: ‘’Qui dit-on que je suis,
moi, le Fils de l'homme?’’ (St.  Matthieu 16:13-20). Certains disent que Tu es
Élie, certains disent que ‘’Tu es l'un des prophètes, et certains disent que  Tu es
ceci et cela.’’  ‘’Et vous, leur dit-Il, qui dites-vous que je suis?’’ Pierre a dit: ‘’ Tu
es le Christ, le Fils du Dieu vivant. ‘’  

Observez! ‘’ Tu es béni, Simon Bar-Jona (le fils de Jonas), ‘’ la chair et le
sang ne t'ont pas révélé ces choses, mais Mon Père qui est dans le Ciel te l'a révélé
tu n'es jamais allé dans un séminaire, tu n'es jamais allé à l'école, tu n'as jamais
pris  un  cours  de  théologie.  Mais  on  Père  te  l'a  révélé.  Et  sur  ce  roc,  (la
révélation de Jésus-Christ)… Sur ce roc Je bâtirai mon Église et les portes de
l'enfer ne peuvent pas prévaloir contre elle. Et ce que tu lieras sur Terre, Je le
lierai dans le Ciel; ce que tu délieras sur Terre, Je le délierai dans le Ciel.’’
(Matt. 16:19). [1]

L’Église Catholique dit qu’il était le roc, l’homme littéral, Simon Pierre. Si
c’est le cas, il rétrogradé quelque jours plus tard (Matt. 16.19). Ce n’était pas ça.
[2]  Ensuite, les Protestants disent que c’était sur Lui-même que l’Eglise était bâtie,
sur Jésus Christ, le Roc. Tous deux sont faux. [3] Pas pour être différent, mais Il l’a
bâti sur la révélation de Pierre de Qui Il était. [4] C’était la révélation spirituelle
de Qui Il était, qu’Il était le Christ. L’Eglise est bâtie sur la confession de la
révélation de la Parole de Dieu- et Il est la Parole de Dieu. Elle est bâtie sur
Vérité spirituelle révélée.  

Alors Jésus a dit : “ Tu es Pierre, Je te donnerai les clés du Royaume. Et tout
ce que… Parce que tu as un canal spirituel dégagé, une voie ouverte entre ici
et le Ciel. La chair et le sang ne t’ont pas  révélé cela,  mais tu as compté sur
Dieu, et c’est Dieu qui t’a révélé Cela et voilà précisément les Écritures claires
qui permettent de faire le lien entre ces choses. Moi, Je dis que tu es Pierre, c’est
vrai, et Je te donnerai les clés; et ce que tu lieras sur la terre, Je le lierai dans les
Cieux; ce que tu délieras sur la terre, Je le délierai dans les Cieux.” [1] ‘’ C’est
cette révélation Divine de la Parole faite chair. Si Elle était chair, à cette époque-
là, par le Fils, l’Époux, Elle est chair aujourd’hui, par l’Épouse. [5] ‘’ Ce que tu
délieras sur la terre, Je le délierai dans les Cieux. Et Je te donnerai les clés” “du
Royaume des Cieux.”  Le Royaume des Cieux, qu’est-ce que c’est? Le Saint-
Esprit!  La Bible  dit  :  “Le Royaume des Cieux est  au dedans  de vous”  (Luc
17:20-21).

Or Il  a dit  :  “Quelques-uns de ceux qui sont  ici  ne mourront point,  qu’ils
n’aient  vu  le  Royaume  de  Dieu  venir  avec  puissance.”  (Matt.  16:28;  Marc
9:1).Juste quelques jours plus tard: la Pentecôte. Voyez?

Lier et délier : Les clés du Royaume de Dieu



Maintenant regardez quelle erreur ils ont commise là, d’aller pardonner les
péchés, et ainsi de suite, comme ça. Quelle erreur! Voyons un peu. On lui a remis
les clés. Donc, Il prit la résolution de se rendre directement à Jérusalem. Il a été
crucifié, Il est mort, Il est ressuscité le troisième jour, Il a passé quarante jours sur
la terre parmi les hommes, Il est monté au Ciel. Il leur a dit d’attendre jusqu’à ce
qu’ils aient vu venir sur eux le Royaume de Dieu, que  c’est alors que le Père
allait le leur rendre, rétablir sous une forme spirituelle le Royaume. Ils sont
montés dans la ville de Jérusalem, et ils ont attendu là-bas pendant dix jours et dix
nuits  (Luc 24.48-53), et tout à coup, le baptême du Saint-Esprit, le Royaume de
Dieu, est venu sur eux avec puissance (Actes 1.8). Pas vrai?

Maintenant  regardez  bien!  Pierre,  qui  était  sans  instruction,  qui  ne  savait
même pas signer son nom est monté sur une petite caisse à savon, ou quelque
chose comme ça, et il s’est mis à prêcher. (Actes 2:14-36; Joël 2:28-32). [6]

Alors, nous voyons donc ici que la manière correcte, la manière véritable, et la
seule manière jamais prescrite…Pierre avait les clés, et le jour où il a prêché, ils
ont dit…Pierre avait les clés, et il avait l’autorité, sinon Jésus a menti. Et il est
impossible  qu’Il  mente :  “Deux choses immuables, il  est  impossible que Dieu
mente.” (Hébreux 6:18) Il avait les clés. Jésus lui avait donné les clés. Quand Il
est ressuscité le troisième jour, comme ça, Il avait les clés de la mort et du séjour
des morts (Apo. 1:18), mais pas les clés du Royaume. C’est Pierre qui les avait!
C’est tout à fait exact.

 Attention, là, Pierre, tu as les clés accrochées à ta ceinture, et tu es en train de
prêcher. La question surgit, les premiers convertis de la nouvelle Église, de 
l’Église chrétienne primitive…

‘’ Hommes frères, que pouvons-nous faire pour être sauvé?
Maintenant  vous,  les  catholiques,  maintenant  vous,  les  baptistes,  les

méthodistes,  les  presbytériens,  êtes-vous fondés sur  la  doctrine de la  nouvelle
Église? Voyez si vous l’êtes. [1]

Oh, attention, Pierre, les clés sont sur toi maintenant.” Pas vrai? Le premier
message de l’Évangile…

 Jésus, quelques jours auparavant, avant qu’Il ait  été crucifié, Il avait dit  :
“Pierre, Je te donnerai les clés. Ce que tu lieras, Je le lierai; ce que tu délieras, Je
le délierai. Alors, quoi que tu fasses, J’en reconnaîtrai la validité dans les
Cieux.” S’Il est un Homme de Parole, Il tiendra Sa Parole! [6]

Il nous a donné les clés en disant ‘’ Ce que vous lierez sur la terre…Voilà la
semence  royale  d’Abraham,  comme  promesse,  le  Saint-Esprit  en  nous
maintenant,  avec les  clés  possédant la  maladie.  Il  a  conquis  la  maladie.  La
maladie ne peut pas résister dans Sa présence, et Il a dit qu’Il nous a donné les
clés pour faire la même chose- vaincre la maladie. ‘’Ce que tu liras sur terre, Je le
lierai dans les cieux. ‘’ [7] 
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Et voici Pierre qui se tient là, après que le Saint-Esprit est descendu pour la
première  fois,  et  on  demande  à  Pierre  :  “Que  pouvons-nous  faire  pour  être
sauvés?”

 “Attention, là tu introduis la clé dans le Royaume pour la première fois. Jésus
t’a dit, il y a quelques jours, il y a dix jours, Il a dit : ‘Allez baptiser les gens au
Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.’ Que vas-tu faire? Mais Il t’a donné les
clés parce que tu as eu une révélation spirituelle. ‘Car Mon Église sera bâtie, et
les portes du séjour des morts ne peuvent prévaloir contre Elle.’”

 Alors optez pour vos crédos et vos dogmes, et tout ce que vous voudrez, mais
ces choses échoueront lamentablement (elles l’ont fait); par contre, la puissance
du Dieu vivant avancera, toujours plus loin, jusque dans l’Éternité.  Comme
une petite quantité de radium, elle continue à avancer, remarquez, sans fin.

 “Pierre, tu as les clés. Quoi que tu fasses ici, Dieu devra en reconnaître la
validité dans les Cieux.” Pas vrai? “Que dis-tu, Pierre? Que pouvons-nous faire
pour être sauvés?”

Pierre a dit… N’allez pas dire : “Je vous salue, Marie”,  ça n’existe pas, ça,
faire une  neuvaine. Ne venez pas donner une poignée de main, et mettre votre
nom sur le registre de l’église, et qu’on vous asperge d’un peu d’eau; ça n’existe
pas, ça. Ce sont là des dogmes catholiques auxquels se plie l’église protestante.

 Il n’a pas dit : “Allez tous…là, Jésus m’a dit, il y a quelques jours, que vous
devez tous aller vous faire baptiser au nom de ‘Père, Fils et Saint-Esprit’.” Non,
un  homme qui  a  eu  une  révélation  spirituelle  ne  dirait  pas  ça.  Il  a  dit  :
“Repentez-vous,  chacun de  vous,  et  soyez  baptisés au Nom de Jésus-Christ,
pour la rémission de vos péchés, et vous recevrez le don du Saint-Esprit . Car la
promesse est pour vous, pour vos enfants et pour tous ceux qui sont au loin, en
aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera.” (Actes 2:37-41).
Voilà, c’est ça. Alors la clé a été introduite et cela a été mis sous clé, cela a été
mis sous clé dans les Cieux! [6]

Les clés ont fait “clic” ici, et elles ont fait “clic” Là-bas. Il a tenu Sa Parole.
Alors, ce n’est plus déroutant, là, n’est-ce pas? Voyez? Bien sûr, Matthieu 28.19,
c’étaient des titres, pas un Nom. [1] Et que font les clés ? Elles ouvrent quelque
chose, le mystère. [8]

Pierre avait reçu la Vérité spirituelle, révélée. C’est pour cette raison qu’il
a su faire la distinction entre Père, Fils et Saint-Esprit, et le Nom du Seigneur
Jésus-Christ. Il avait une révélation spirituelle. C’est ce que vous comprenez ce
soir, c’est ce que le Saint-Esprit nous dévoile. [6]

La Bible dit à Pierre et au reste des apôtres ‘’Allez par tout le monde; ceux à
qui vous pardonnerez les péchés, ils leur seront pardonnés, ceux à qui vous les
retiendrez, ils leur seront retenus. ‘’ Permettez-moi de le dire de telle sorte que
quelqu'un pourrait  ne pas comprendre ce que j'entends par là.  Jésus a dit aux
apôtres ‘’ Ceux à qui vous pardonnerez les péchés Je les pardonnerai également.
Et ceux à qui vous ne pardonnerez pas les péchés, et que vous retiendrez contre
eux, Je les retiendrai contre eux également. (St. Jean 20:23). C'est ce que Jésus a
dit. Regardez comme l'église Catholique appuie là-dessus. [9]
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Ils  l’ont  pris  ça  pour  l’appliquer  à  leurs  prêtres,  mais  ça,  c’est  charnel.
Regardez bien,  c’était la Parole, révélée spirituellement, qui avait cet effet!
C’est pour ça qu’Il leur a dit d’aller baptiser au “Nom” du Père, Fils, Saint-Esprit.
Il savait qu’ils savaient Qui Il était. [5]

Mais  découvrons  comment  ils  l’ont  fait.  Alors  si  nous  découvrons  la
manière dont ils l’ont fait ; en conséquence, nous devrons faire de la même
manière. [9]

Alors Pierre a dit: “ Repentez-vous, chacun d'entre vous, et soyez baptisés au
Nom de Jésus-Christ pour la rémission de vos péchés, et vous recevrez le don du
Saint-Esprit. ” Pas vrai ? Et voilà la raison pour laquelle, dans le Ciel, les clés
n'ont tourné à aucun autre nom, aucune autre manière, aucune autre aucune autre
forme… Elle a tourné sur la terre, et elle a tourné dans le Ciel, ou alors Jésus n'a
pas  tenu  Sa  Parole  envers  Pierre.  Et  partout  dans  la  Bible,  quand ils  ont  été
baptisés après ça, ils ont été baptisés au Nom de Jésus-Christ (Actes 8.16 ; 10.48).
Et ceux qui s'étaient fait baptiser avant, (comme les disciples de Jean) ils ont été
obligés de venir  se  faire  rebaptiser,  au Nom de Jésus-Christ,  pour recevoir  le
Saint-Esprit. [10]

C’est  la  voie  pourvue par  Dieu  pour  remettre  les  péchés.  Il  n’y  a que la
Parole qui puisse pardonner les péchés, parce que la Parole est Dieu. Et ce
don prédestiné été donné au Corps de la Parole, rempli de l’Esprit. [11]

Vous voyez,  il faut que Cela vienne par une révélation spirituelle. Ce ne
sont pas la chair et le sang qui ont dit à Abel que Caïn était dans l’erreur. Mais
C’était une révélation qu’Abel avait eue. C’était du sang (Gen .4:3-5). C’était du
sang, ce ne sont pas des fruits qui nous ont retirés du jardin d’Éden. “C’était du
sang”, et Abel, par une révélation spirituelle, a reçu de Dieu la révélation que
c’était du sang. Et il, “c’est par la foi ”, Hébreux 11.1 dit, “qu’il offrit à Dieu un
sacrifice plus excellent que celui de Caïn. Alors, Dieu a accepté son sacrifice.”
Voilà. Vous voyez, il l’a offert par la foi, par une révélation. [1]
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